

日本二輪車普及安全協会 2021 アンバサダー 梅本まどかの 安全運転No.1

第7回 新企画第一弾! 久保まな選手と 女子トーク!

1998年生まれ。4歳からモトクロスを始め、その才能を開花。2010年より全日本モトクロスのレディースクラスに参戦、昨年はランキング3位。2021年は「Honda Dream 京都東 TEAM HAMMER」よりCRF150で参戦する。対談収録時は関西大学で学ぶ女子大生だったが、今春卒業、4月からは社会人になる。

2021年も日本二輪車普及安全協会のアンバサダーを務めさせていただきます! 今年度は新企画として、いま輝いている女性ライダーとの対談動画をお届けしますが、今回はその収録の舞台裏をご紹介しますね!

PHOTO:南 孝幸
撮影協力:ライダーパーク生駒、
Honda Dream 京都東 TEAM HAMMER



※本記事で掲載している写真は、3密を避け、ソーシャルディスタンスに配慮した環境下で撮影されたものです。

久保まな選手



トップライダーなのに
女子らしい面もあるって
楽しい対談だった!

今回初めて久保選手と対談しましたが「こんなに可愛いらしい女の子なんだ!」という印象を受けました。モトクロス会場で何度かお見かけしたのですが、選手はみなさん迫力があって、間近で見るとホントに圧倒されてしまうので、今まではどちらかといえば「カッコいい!」イメージだったのです。でも、お話ししてみると、女子ならではの悩みを持っていたり、楽しい事を話している時の笑顔が可愛かったり。また関西弁だからか、気さくな雰囲気、休憩中はカメラマンさんも含めて「自カに合う色味」トークと、女子力全開! モトクロスはウェアが派手なので「他の色を着ると変わる」とか「この色は似合う」、「これを着てみたい」など話が尽きず、あっという間の時間でした。でも、レースの話になるとやっぱり負けず嫌いだったり、走行していると別人のようで、さすが全日本ライダーだと感じました。今回寒い中の撮影だった

対談の会場となったライダーパーク生駒は久保まな選手のホームコース。実際に走ってもらったのですが、さすがトップランカー！迫力満点の走りでした。



全日本ライダーの
迫力の走り!



モトクロスコースを下見で歩きながらお話。対談ではモトクロスに賭ける情熱や悩み、女子ならではのお話も聞きました。



バイクに乗っていないときのまな選手は可愛い22歳の女の子。収録の間には女子トークにも花が咲いたのでした。



最後まな選手に「ジャパンライダーズ宣言」をしていただきました。どんな内容なのかは対談動画を見てくださいな!

2021年度新企画

JAPAN RIDERS LADIES TALK 動画配信スタート!

2021年のアンバサダー活動の一環として、各方面で活躍し、今輝いている女性ライダーにスポットを当て、梅本まどかさんがインタビューする企画「JAPAN RIDERS LADIES TALK」がスタートします! 今回はその第1回収録の様をお見せしましたが、対談の気になる中身はジャパンライダーズのHP、または公式youtubeチャンネルからどうぞ!

●ジャパンライダーズHP
<http://www.japan-riders.jp/>

●日本二輪車普及安全協会
公式youtubeチャンネル
https://www.youtube.com/channel/UCqBVP_6jeG3sRVzkyBELFcw



収録は2月の終わりでもまさに極寒!でも薄手のモトクロスジャージで頑張るまな選手を見て、負けじと薄手のウェアで臨みました!

のに「大丈夫です」とウェアのままトークして下さった方だと思ったり。現場にはお母さん、お父さんも撮影に来てくださったのですが、家族と喋っているときは子供らしい一面も。ホントに仲の良い親子で、家族一丸となって久保選手と戦っているようで、素敵な家族だなと感じました。最近の趣味やバイクの話はもちろんな、ツーリングの話も聞いてみると共通点もあり、「全日本ライダーでもこんな風に思ったりもするんだ」という驚きもあったので、是非動画をチェックしてみてください!